

SKATASTROPHE

FAKTEN

Skatastrophe steht in erster Linie für katastrophal guten Ska-Punk. Eine explosive Mischung aus singenden Bläsern, brachialen Gitarrenriffs, treibenden Bassläufen und zügellosen Drums sorgen für Rhythmen die nicht nur auf den großen Zeh beschränkt bleiben! Eine Stimme die nicht zuletzt an einen röhrenden Elch erinnert, gepaart mit einer prickelnden Bühnenshow animieren zudem zum Mitsingen, Mittanzen und Mitlachen. Skatastrophe, das sind Marcel am Alt-Saxophon, Bene an der Trompete, Felix an den Drums, Arne an Gitarre und Mikro und nicht zuletzt Mathis am Bass. Ihr Set heizte auf Bühnen zusammen mit The Intersphere, ANDIOLIPHILIPP, Elfmorgen, Illectronic Rock, oder The Jerks, dem Publikum ordentlich ein. Und genau so soll es 2011 weitergehen. Nachdem die 5-köpfige Truppe 2009 ihre erste EP „Bullenhitze“ einspielte wollen sie nur noch eins: Raus auf die Bühne und rocken bis auch der letzte Stock im Arsch gebrochen ist! Die Wetterauer Zeitung schreibt: „Sie verstehen es einfach mit ihren frechen Texten und Auftritten zu verblüffen und zu belustigen.“

SKATASTROPHE sind...

ARNE - Gitarre, Gesang

MATHIS - Bass, Gesang

MARCI - Altsaxophon, Gesang

BENE - Trompete, Gesang

FELIX - Schlagzeug

SKATASTROPHE kommen...

aus Karben, einem Vorort von Frankfurt am Main!

SKATASTROPHE Referenzen...

Konzerte gespielt mit: u.a THE INTERSPHERE, ANDIOLIPHILIPP, ELFMORGEN, ILLECTRONIC ROCK, THE JERKS

SKATASTROPHE in Zahlen...

1 Besetzungswechsel in 3 Jahren Bandgeschichte

13 Shows zwischen Februar und November in 2010

4 Beste Band des Odenwalds im „Steinbruch Battle Of The Bands“

Als **einzige** nicht Metalband gegen 17 solcher durchgesetzt

50 neue „Likes“ auf Facebook aus 8 verschiedenen Ländern innerhalb **einer** Woche

13503 Profilaufrufe bei „Myspace“

4249 Plays unserer Songs auf „Myspace“

11 Rollen Klopapier während den 3-tägigen Aufnahmen zu „Bullenhitze“ verbraucht

Das sind 19874 Gründe diese Band kennen und lieben zu lernen

SKATASTROPHE Discographie...

BULLENHITZE VÖ 04/2009 (Eigenvertrieb)

Tom Rippahn (Hands On The Wheel) sagt: „Ja Geil!...“